

j'ai été exaucée. Merci mille fois, ô bonne sainte Anne de cette faveur. *Céline Plourde, inst.*

STE-LUCE, 25 février.--L'automne dernier, mon mari souffrait d'un mal à un pied. Plusieurs personnes pensaient qu'il serait obligé de faire faire l'amputation. J'invoquai la bonne sainte Anne en lui promettant de faire dire une messe en son honneur, et de faire publier sa guérison dans le *Messenger*. C'est pourquoi je vous serai bien obligée, si vous voulez publier cette grâce.

*Dame D. Dionne.*

STE-BLANDINE, 15 février. — Il y a 4 ans, deux de mes enfants furent atteints de paralysie. Dans ma douleur, j'invoquai la bonne sainte Anne et je lui promis de faire publier la guérison dans le *Messenger*, si elle daignait exaucer mes vœux et ceux de mes enfants. Aujourd'hui je viens avec bonheur et reconnaissance m'acquitter de cette promesse, car mes enfants jouissent d'une parfaite santé. Mille remerciements à cette grande sainte.

*Dme L. I.*

TESSIERVILLE, 5 mars. — Plusieurs personnes remercient sainte Anne pour différentes grâces particulières obtenues. Une personne rend particulièrement des actions de grâces à sainte Anne pour une faveur obtenue. X.

STE-CÉCILE DU BIC, 10 mars.--Gloire, amour et reconnaissance à sainte Anne, pour la parfaite guérison de mon petit garçon, après avoir promis de faire publier cette faveur dans le *Messenger*, si elle m'était obtenue.

*Une protégée de sainte Anne.*

ST-GABRIEL, 16 mars.--Dans une grave maladie j'ai promis une neuvaine à la bonne sainte Anne, et aussitôt,